

Abendzeitung / 20. September 2004

Das Dream Team greift wieder an

Gast & Wirt

Sterneduo Cosimo Ruggiero und Sergio Artiaco vom Hippocampus

Das Dream Team greift wieder an

Sie waren das Dream Team unter Münchens Italienern: Cosimo „Mimmo“ Ruggiero und Sergio Artiaco. Gemeinsam erarbeiteten die beiden im Ristorante La Vigna 1994 den heiß begehrten Michelin-Stern – als erstes italienisches Restaurant in München.

Das Duo repräsentierte eine neue Generation italienischer Gastronomie in Deutschland: keine Quereinsteiger wie die Pizzeria-Betreiber der 70er und 80er

Jahre, sondern von der Pike auf gelernte Top-Profis. Mimmo Ruggiero hatte nach einer soliden Ausbildung in seiner Heimat Apulien bei den besten Köchen Deutschlands gearbeitet: bei Dieter Müller und bei Eckart Witzigmann im Aubergine. Artiaco hatte seine Service-Kenntnisse zuletzt im Tantris perfektio-

niert, der unangefochten ersten Adresse unter Münchens Restaurants. Ihre Synthese aus italienischen Wurzeln und großer Küche begeisterte Gäste wie Gastro-Päpste. 1998 trennten sich die – wirtschaftlichen – Wege der Freunde. Sergio eröffnete das Hippocampus beim Prinzregentenplatz – prompt ging im Jahr darauf der Mi-

chelin-Stern für das La Vigna verloren. Jetzt nehmen der sensible Koch „Mimmo“ und der umtriebige Sergio die Spitze wieder ins Visier: „Mimmo“ Ruggiero hat das La Vigna aufgegeben und wechselte zu seinem alten Partner, um im Hippocampus den Kochlöffel zu schwingen. Eine neue Herausforderung für die beiden und natürlich für die Spitze von Münchens italienischen Restaurants...

Ristorante
Hippocampus
Mühlbauerstr. 5
Bogenhausen
Tel.: 089/47 58 55



Italienisches Spitzenduo: Cosimo Ruggiero und Sergio Artiaco (re.)
Foto: Ralf Kruse

JOSSI LOIBL